



Foto: Konzert in
Triest; Ministerium
April 2009

Lieber Herr Bürgermeister!

Vielen Dank für Ihren herzlichen Brief, wir haben uns wirklich sehr darüber gefreut.

Wir möchten uns bei Ihnen bedanken, dass Sie uns die Möglichkeit gegeben haben, vor solch einem internationalen Publikum aufzutreten. Wahrscheinlich wird sich nie mehr die Gelegenheit ergeben, Menschen von so vielen verschiedenen Nationen im Publikum, noch dazu in Gießenberg zu haben.

Uns tut es natürlich ganz besonders, dass die Jury von unserem Auftritt begeistert war und sind sehr froh, durch unser Spiel ein wenig zum guten Abschneiden von unserem Heimatort Mooskirchen beigetragen zu haben. Wir bewundern Ihre großen Leistungen und sind immer bereit, Sie bei Ihren großartigen Projekten zu unterstützen.

Herzliche Grüße Irina und Silvia Vatal und Familie